

**LEFLOT** (*Charles*), Directeur d'Afrique de l'Interfina (Bruxelles, 1889-en mer, 16.8.1939).

Leflot, en 1911, était candidat-officier et moniteur dans une école régimentaire. Il quitte l'armée pour faire carrière à la Colonie.

Il débute comme gérant de l'Interfina à Boma puis à Léopoldville ; promu directeur d'Afrique il en exerce, successivement, les fonctions à Port-Franqui, Kongolo, Élisabethville, Stanleyville et Léopoldville ; son activité s'étend également à la société sœur, la Shun.

Sa parfaite connaissance des conditions du commerce au Congo, la correction de ses rapports tant avec l'Indigène qu'avec l'Européen lui assurent une autorité morale qui s'exerça avec grand fruit dans le domaine économique congolais.

Il rentre définitivement d'Afrique en 1938 pour exercer la fonction de sous-directeur à l'administration centrale de l'Interfina.

Au cours de vingt-huit années de services en Afrique, Leflot n'a jamais été sérieusement malade. Par un caprice du sort, il le devient alors qu'il est en mer, à bord d'un steamer italien faisant le trajet Pointe Noire-Marseille. Son mal empire soudainement, il meurt dans une crise cardiaque. Son corps est débarqué pour être inhumé provisoirement à Barcelone, d'où il sera transféré à Bruxelles après la guerre.

Ch. Leflot était chevalier de l'Ordre Royal du Lion.

11 mars 1950.  
W. Bridoux.

*Trib. cong.*, 15 juillet 1926, p. 2 ; 30 août 1939, p. 2.